
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 111/2022

Requer informações acerca de 

projeto ou estudo de melhorias nas 

vagas de estacionamento na 

Avenida Monte Castelo no trecho 

que engloba a Imobiliária Carvalho e 

demais estabelecimentos.

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 

atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Existe algum projeto ou estudo pelo órgão competente para 

melhoria do estacionamento e aumento de vagas no trecho da Avenida Monte 

Castelo onde está localizada a Imobiliária Carvalho?

2. Neste trecho em questão é necessária tantas faixas amarelas 

proibindo o estacionamento?



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Justificativa

Este vereador foi procurado por comerciantes do trecho relatando 

a dificuldade que clientes e funcionários dos estabelecimentos têm para 

encontrar uma vaga.  No perímetro existem muitas faixas amarelas que 

impedem o uso. Uma revisão do local para criar mais estacionamento se faz 

necessária.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de janeiro de 2.022.

Eliel Miranda
-vereador-
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